
ПРОТОКОЛ № 101 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. О подготовке обращений депутатов Думы города Сургута в органы 
государственной власти ХМАО – Югры по вопросу организации контрольно-
пропускного режима около учреждений здравоохранения ХМАО – Югры 
(«Сургутская окружная клиническая больница», «Окружной 
кардиологический диспансер «Центр диагностики и сердечно-сосудистой 
хирургии»). 
2. Об исполнении бюджета городского округа город Сургут  
за 2014 год. 
3. О внесении изменений в решение Думы города от 23.12.2014  
№ 636-V ДГ «О бюджете городского округа город Сургут на 2015 год  
и плановый период 2016 – 2017 годов». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 23.05.2014  
№ 511-V ДГ «О прогнозном плане приватизации муниципального имущества 
на 2015 год и плановый период 2016 – 2017 годов».  
5. О прогнозном плане приватизации муниципального имущества  
на 2016 год и плановый период 2017 – 2018 годов. 
6. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 
помещение, общей площадью 17,2 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 
7. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 
помещение, общей площадью 153,2 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 
8. Об условиях приватизации муниципального имущества (нежилое 
помещение, общей площадью 17,8 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13). 
9. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 
помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Островского, д. 30). 
10. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 
помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Энергетиков, д. 29). 
11. Об условиях приватизации муниципального имущества (движимое 
имущество: автобус МАЗ 206068 (1 единица). 
12.  О внесении изменений в решение Думы города от 26.12.2012  
№ 281-V ДГ «Об утверждении методики расчёта арендной платы                            
за пользование муниципальным имуществом, расположенным на территории 
города». 
13. О внесении изменений в решение Думы города от 04.03.2011  
№ 876-IV ДГ «Об утверждении перечня услуг, которые являются 
необходимыми и обязательными для предоставления органами местного 
самоуправления муниципальных услуг, а также порядка определения размера 
платы за оказание таких услуг». 
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14. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальной зоны  
Р.1 в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны 
ИТ.5). 
15. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1 
в результате уменьшения, Р.3.-26 в результате увеличения).  
16. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1 
в результате уменьшения, Р.3.-57 в результате увеличения). 
17. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон 
ИТ.1 в результате уменьшения, Ж.2.-26 в результате увеличения). 
18. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон 
Ж.2.-3, Р.1 в результате исключения, ИТ.1 в результате уменьшения, ЗД.11  
в результате увеличения и выделения новых территориальных зон Ж.3.-51, 
Р.2.-51, ИТ.5). 
19. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальной зоны 
Р.4 в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны С).   
20. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, 
ИТ.1 в результате уменьшения и выделения новых территориальных зон 
СЗО-1). 
21. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, 
П.2.-5, ИТ.1 в результате уменьшения и выделения новых территориальных 
зон ПД.2). 
22. Об отмене решения Думы города от 23.05.2014 № 508-V ДГ  
«О перечне земельных участков, находящихся в муниципальной 
собственности и подлежащих формированию для строительства».  
23. О внесении изменений в решение Думы города от 29.04.2010  
№ 726-IV ДГ «О Положении о департаменте образования Администрации 
города». 
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24. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011  
№ 862-IV ДГ «О структуре Администрации города». 
25. Об отчёте Контрольно-счетной палаты города Сургута за 2014 год. 
26. О внесении изменения в решение Думы города от 27.02.2007 
№ 170-IV ДГ «О Контрольно-счетной палате города Сургута». 
27. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
28. О внесении изменения в решение Думы города от 25.02.2015  
№ 652-V ДГ «Об определении последовательности и порядка разработки 
документов стратегического планирования и их содержания». 
29. Об утверждении стратегии социально-экономического развития 
муниципального образования городской округ город Сургут на период  
до 2030 года. 
30. О результатах работы временной комиссии. 
 
г. Сургут 
26.05.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 15: 
 
Бруслиновский И.П. 
 
 
 
 
Красноярова Н.А. 
 

– 
 
 
 
 
– 

по избирательному округу № 1,  
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной 
политике и правопорядку 
по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу 

Бондаренко С.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 3,  
Председатель Думы города 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6  
Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 

председатель постоянного комитета Думы 
города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 

Макеев С.Ф. 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 
Слепов М.Н. 
Пономарёв В.Г. 

– 
– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 14, 
заместитель председателя постоянного 
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комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию 
города 

Рябчиков В.Н. 
 
 
 
Горобец В.Г. 
Сазонов О.А. 

– 
 
 
 
– 
– 
 

по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной 
политике 
по избирательному округу № 18 
по избирательному округу № 21, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по социальной политике 

Пахотин Д.С. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 

по избирательному округу № 23 
по избирательному округу № 24 

   
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате 
Думы города  
 
Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Проинформировала о том, что в 2014 году была создана 
рабочая группа по проведению мониторинга работ  
по ремонту автомобильных дорог местного значения  
в границах городского округа, выполняемых в 2014 году. 
Администрации города было поручено:  
1) предоставить программу по устранению (исключению) 
недостатков, выявленных в 2014 году при проверке качества 
ремонта автомобильных дорог; 
2) провести паспортизацию автомобильных дорог города. 
От Администрации города поступила информация о данной 
программе и паспортизации: часть дорог оформлена в 2014 
году, в 2015 году запланировано оформить 18 паспортов,  
в 2016 – 11 паспортов. 
Учитывая эффективность работы данной рабочей группы, 
выразила мнение о необходимости организовать работу 
аналогичной рабочей группы в 2015 году. 
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ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Поручить осуществлять мониторинг работ по ремонту 
автомобильных дорог местного значения в границах 
городского округа, выполняемых в 2015 году, создать  
для указанных целей рабочую группу.  
2. Администрации города в срок до 01.06.2015 направить 
информацию о представителях в состав рабочей группы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города до заседания Думы 28.05.2015 

подготовить текст протокольного поручения. 
 

Возражений, предложений не поступило. 
 
I. СЛУШАЛИ: О ПОДГОТОВКЕ ОБРАЩЕНИЙ ДЕПУТАТОВ ДУМЫ 

ГОРОДА СУРГУТА В ОРГАНЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ВЛАСТИ ХМАО – ЮГРЫ ПО ВОПРОСУ ОРГАНИЗАЦИИ 
КОНТРОЛЬНО-ПРОПУСКНОГО РЕЖИМА ОКОЛО 
УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ ХМАО – ЮГРЫ 
(«СУРГУТСКАЯ ОКРУЖНАЯ КЛИНИЧЕСКАЯ 
БОЛЬНИЦА», «ОКРУЖНОЙ КАРДИОЛОГИЧЕСКИЙ 
ДИСПАНСЕР «ЦЕНТР ДИАГНОСТИКИ И СЕРДЕЧНО-
СОСУДИСТОЙ ХИРУРГИИ») 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что 20.05.2015 на заседании 
постоянного комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию города  
при обсуждении вопроса о проблеме ограничения доступа на 
гостевые стоянки учреждений здравоохранения  
и недостаточности парковочных мест на прилегающих к ним 
территориях депутатами предлагалось обратиться  
в Департамент здравоохранения ХМАО – Югры, а также  
в прокуратуру ХМАО – Югры. По итогам обсуждения 
данного вопроса на депутатских слушаниях будет принято 
решение: необходимо ли направлять данные обращения. 
 

ВЫСТУПИЛ: Костюченко К.В. – заместитель главного врача по ГО и МР  
БУ ХМАО – Югры «Сургутская окружная клиническая 
больница» 
 
Проинформировал о том, что постановлением Губернатора 
ХМАО – Югры и приказом департамента здравоохранения 
предписано установить на въезде на территорию учреждения  
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контрольно-пропускные пункты (далее – КПП)  
с обустройством шлагбаума в целях обеспечения 
антитеррористической безопасности. 
Отметил, что БУ ХМАО – Югры «Сургутская окружная 
клиническая больница» (далее – СОКБ) является 
медицинским городком с большим количеством зданий  
и высокой посещаемостью.  
Обратил внимание на то, что пациенты, нуждающиеся  
в экстренной медицинской помощи, имеют свободный 
доступ к приёмным отделениям. 
Пояснил, что по обеспечению проезда пациентов 
учреждением выполнены следующие мероприятия: 
1) предоставлены стояночные места пациентам отделения 
гемодиализа, инвалидам (при предъявлении пропуска); 
2) вопрос о пропуске пациентов, нуждающихся в экстренной 
медицинской помощи и обратившихся самостоятельно 
решается индивидуально на КПП. 
Отметил, что только в учреждении работает более 2,5 тыс. 
сотрудников, из них 1,5 тыс. специалистов обеспечивают 
круглосуточную экстренную медицинскую помощь.  
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Попросил пояснить: 
1) законна ли установка шлагбаума; 
2) какие действия могли бы улучшить ситуацию  
с парковочными местами. 
 

ВЫСТУПИЛА: Урванцева И.А. – главный врач БУ ХМАО – Югры 
«Окружной кардиологический диспансер «Центр 
диагностики и сердечно-сосудистой хирургии»  
 
Проинформировала о том, что подъездные пути к БУ ХМАО 
– Югры «Окружной кардиологический диспансер «Центр 
диагностики и сердечно-сосудистой хирургии» (далее –  
ОКД «ЦД и ССХ») выполнены в соответствии  
с генеральным планом города и внутриквартальными 
проездами. Отсутствие гостевых стоянок и расположенные 
рядом офисы ОАО «Сургутнефтегаз» привели  
к ограничению проезда, вследствие чего образовываются 
заторы, машины паркуют на газонах и прилегающих 
придомовых территориях. С 2010 года администрация ОКД 
«ЦД и ССХ» обращалась в Администрацию города,  
в комитет по здравоохранению Администрации города  
с просьбой оказать содействие в решении вопроса 
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организации подъездов к учреждению специализированного 
транспорта, гостевой стоянки. Единственным путём 
обеспечения экстренной доставки пациентов явилась 
установка запрещающих дорожных знаков и регулярное 
патрулирование сотрудниками ОГИБДД УМВД России  
по г. Сургуту. За 2014 год было выявлено 429 нарушений,  
за 2015 год – 107. 
Отметила, что на территории центра размещены участки 
прохождения инженерных коммуникаций, в том числе 
городских транзитных сетей тепло-водоснабжения и данные 
участки запрещено использовать под парковки.  
На территории центра выделено 35 парковочных мест, 
которые используются инвалидами и маломобильными 
группами населения, дежурным медицинским персоналом, 
транспортом аварийно-технических служб. На территории 
обеспечен беспрепятственный проезд медицинского, 
оперативного транспорта, автомобилей, обеспечивающих 
маломобильных граждан и т.п. Въезд на территорию всех 
пациентов допустить невозможно в связи требованиями 
антитеррористической защищённости и профилактики ДТП. 
В настоящее время проводится благоустройство территории 
со стороны ул. Губкина и строительство автостоянки на 140 
мест для посетителей учреждения, окончание работ 
запланировано на июль 2015 года. Предложила провести 
следующие мероприятия для решения рассматриваемой 
проблемы: 
1) проведение капитального ремонта и расширение проезда 
со стороны пр. Ленина: ремонт дорожного полотна  
с разделением движения по полосам, обустройство 
тротуаров для пешеходов, устройство ливневой 
канализации; 
2) разработка плана мероприятий по обустройству проезда 
со стороны ул. Губкина; 
3) строительство многоуровневой парковки со стороны  
КПП № 2 на ул. Губкина (на месте гаражей, подлежащих 
сносу); 
4) осуществление мероприятий по переносу автобусной 
остановки «Автовокзал» по пр. Ленина ближе к лечебному 
учреждению, чтобы пациенты имели возможность 
использовать общественный транспорт. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЛЖИЛ:1) при проектировании и строительстве новых окружных 
объектов закладывать парковки в состав проекта (окружное 
финансирование); 
2) детально рассмотреть регламент работы КПП (пока  
не решён вопрос с парковочными местами открыть КПП); 
3) рабочей группе проработать вопросы согласования 
устройства парковочных мест над коммуникациями  
и расширения проездов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
Выразил мнение о том, что территории, которая должна 
быть освобождена от гаражей в микрорайоне 5А достаточно 
для размещения школы и многоуровневой парковки. 
 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города  
 
Пояснил, что при расширении действующих объектов 
здравоохранения окружного подчинения будет детально 
изучена обеспеченность парковочными местами. 
Отметил, что не может обещать, что в ближайшее время 
будет построена многоуровневая парковка. 
 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города  
 
Выразил мнение о том, что при открытых КПП может 
возникнуть опасность использования парковок жителями 
близлежащих домов. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя 
постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку 
 
Выразил мнение о том, что открывать КПП и обеспечивать 
свободный доступ на территорию медицинских учреждений 
категорически нельзя. 
Отметил, что на земельном участке, который отведён для 
строительства школы, исходя из нормативов 
проектирования, разместить многоуровневую стоянку 
нельзя. 
Обратился с просьбой не рассматривать вопрос 
строительства многоуровневой автостоянки на данном 
земельном участке. 
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ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 
 
Выразил мнение о том, что возможно ввести временные 
ограничения для парковки автомобилей. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Не направлять обращение в Департамент здравоохранения 
ХМАО – Югры и прокуратуру ХМАО – Югры. Вернуться  
к рассмотрению данного вопроса осенью 2015 года  
по итогам работы рабочей группы. 
 

ВЫСТУПИЛ: Мызгин О.Ф. – депутат Думы города  
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации СОКБ предоставить предложения  
по решению обсуждаемой проблемы. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Попов Д.В., 
Бондаренко С.А., Шатунов А.А., Булих А.И., Айсин Р.Р. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Принять информацию к сведению. 
2. Администрации города до заседаний профильных 
комитетов, до депутатских слушаний в июне 2015 года:  
1) предоставить информацию по решению вопроса 
обеспечения парковочными местами возле учреждений 
здравоохранения; 
2) проработать предложения, озвученные главным врачом 
ОКД «ЦД и ССХ» Урванцевой И.А. 
 

РЕШИЛИ: 1. Принять к сведению информацию по вопросу 
«О подготовке обращений депутатов Думы города Сургута  
в органы государственной власти ХМАО – Югры по вопросу 
организации контрольно-пропускного режима около 
учреждений здравоохранения ХМАО – Югры («Сургутская 
окружная клиническая больница», «Окружной 
кардиологический диспансер «Центр диагностики  
и сердечно-сосудистой хирургии»)». 
2. Администрации города до заседаний профильных 
комитетов, до депутатских слушаний в июне 2015 года:  
1) предоставить информацию по решению вопроса 
обеспечения парковочными местами возле учреждений 
здравоохранения; 
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2) проработать предложения, озвученные главным врачом 
ОКД «ЦД и ССХ» Урванцевой И.А. 

 
II. СЛУШАЛИ: ОБ ИСПОЛНЕНИИ БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

ГОРОД СУРГУТ ЗА 2014 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об исполнении бюджета 
городского округа город Сургут за 2014 год»  
в представленной редакции. 
 

III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 23.12.2014 № 636-V ДГ «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2015 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2016 – 2017 ГОДОВ» 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Проинформировала о том, что данный проект решения  
по объективным причинам поступил в Думу города после 
заседания профильного комитета. Проект решения 
отработан аппаратом Думы города и согласован без 
замечаний. 
 

ВЫСТУПИЛА: Мигда Т.Ю. – и.о. директора департамента финансов 
Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
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Обсуждался вопрос обустройства аллеи к новому зданию 
дворца искусств «Нефтяник» и замене моста через реку 
Бардыковку.  

 
В обсуждении вопроса об обустройстве аллеи и замене моста 
принимали участие Попов Д.В., Бондаренко С.А., 
Бруслиновский И.П., Болотов В.Н. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 40-м заседании 
Думы принять проект решения «О внесении изменений  
в решение Думы города от 23.12.2014 № 636-V ДГ  
«О бюджете городского округа город Сургут на 2015 год 
и плановый период 2016 – 2017 годов» в представленной 
редакции. 

 
IV. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.05.2014 № 511-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2015 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2016 – 2017 ГОДОВ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 23.05.2014 № 511-V ДГ «О прогнозном 
плане приватизации муниципального имущества на 2015 год 
и плановый период 2016 – 2017 годов» в представленной 
редакции. 

 
V. СЛУШАЛИ: О ПРОГНОЗНОМ ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА НА 2016 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2017 – 2018 ГОДОВ 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения, исключив из прогнозного плана 
приватизации акции ОАО «Югра-консалтинг». 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О прогнозном плане приватизации 
муниципального имущества на 2016 год и плановый период 
2017 – 2018 годов» с учётом предложенных поправок. 

 
VI. СЛУШАЛИ:  ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ 
ПЛОЩАДЬЮ 17,2 КВ. МЕТРА, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (нежилое помещение, общей 
площадью 17,2 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 
поправок. 

 
VII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ 
ПЛОЩАДЬЮ 153,2 КВ. МЕТРА, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13) 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 40-м заседании 
Думы принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (нежилое помещение, общей 
площадью 153,2 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 
поправок. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, ОБЩЕЙ 
ПЛОЩАДЬЮ 17,8 КВ. МЕТРА, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ПРОСВЕЩЕНИЯ, Д. 13) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (нежилое помещение, общей 
площадью 17,8 кв. метра, расположенное по адресу:  
г. Сургут, ул. Просвещения, д. 13)» с учётом согласованных 
поправок. 

 
IX. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
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ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 
НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ОСТРОВСКОГО, Д. 30) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества при реализации субъектами 
малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное 
нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
ул. Островского, д. 30)» в представленной редакции. 

 
X. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 
НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. ЭНЕРГЕТИКОВ, Д. 29) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
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рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества при реализации субъектами 
малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное 
нежилое помещение, расположенное по адресу: г. Сургут,  
ул. Энергетиков, д. 29)» в представленной редакции. 

 
XI. СЛУШАЛИ:  ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ДВИЖИМОЕ ИМУЩЕСТВО: АВТОБУС 
МАЗ 206068 (1 ЕДИНИЦА)) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об условиях приватизации 
муниципального имущества (движимое имущество: автобус 
МАЗ 206068 (1 единица))» в представленной редакции. 

 
XII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 26.12.2012 № 281-V ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
МЕТОДИКИ РАСЧЁТА АРЕНДНОЙ ПЛАТЫ  
ЗА ПОЛЬЗОВАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНЫМ 
ИМУЩЕСТВОМ, РАСПОЛОЖЕННЫМ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
На проект решения имеются замечания аппарата Думы 
города, Контрольно-счётной палаты города (далее – КСП). 
Поступила информация прокуратуры города об уточнении 
показателей, используемых в проекте. Администрацией 
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города подготовлена таблица поправок по результатам 
рабочего совещания с участием представителей КСП  
и аппарата Думы города. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Обратила внимание на то, что в процессе подготовки 
поправок изменилась формула, дополнился новый 
коэффициент – 0,16, применяемый для размещения 
остановочного павильона с торговым киоском. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 26.12.2012 № 281-V ДГ «Об утверждении 
методики расчёта арендной платы за пользование 
муниципальным имуществом, расположенным  
на территории города» с учётом согласованных поправок. 

 
XIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 04.03.2011 № 876-IV ДГ «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПЕРЕЧНЯ УСЛУГ, КОТОРЫЕ ЯВЛЯЮТСЯ 
НЕОБХОДИМЫМИ И ОБЯЗАТЕЛЬНЫМИ ДЛЯ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ОРГАНАМИ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УСЛУГ,  
А ТАКЖЕ ПОРЯДКА ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ 
ЗА ОКАЗАНИЕ ТАКИХ УСЛУГ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 25.05.2015. На проект решения имеются 
замечания аппарата Думы города, поступила таблица 
поправок Администрации города. Членами комитета 
принято решение рекомендовать принять проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
Возражений, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 04.03.2011 № 876-IV ДГ «Об утверждении 
перечня услуг, которые являются необходимыми  
и обязательными для предоставления органами местного 
самоуправления муниципальных услуг, а также порядка 
определения размера платы за оказание таких услуг»  
с учётом согласованных поправок. 

 
XIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ НА 
ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ ИТ.5) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
территориальной зоны Р.1 в результате уменьшения  
и выделения новой территориальной зоны ИТ.5)»  
в представленной редакции. 

 
XV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
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ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, Р.3.-26 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета была запрошена 
дополнительная информация о документах, 
подтверждающих право пользования земельным участком. 
От Администрации города поступила дополнительная 
информация о том, что заявитель является членом  
ПСТ «Дорожник» и пользуется земельным участком с 2007 
года. 
 

ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела аппарата 
Думы города 

 
Отметила, что представлено положительное заключение 
комиссии по градостроительному зонированию, но по 
составу документов оно остаётся спорным. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что ни один кадастровый документ  
не предоставлен.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Перенести рассмотрение вопроса на заседание Думы города  

в июне 2015 года до изучения поступивших документов. 
 

Возражений не поступило. 
 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 
слушаниях рекомендовать Думе города исключить  
из проекта повестки дня 40-го заседания Думы города 
вопрос «О внесении изменений в решение городской Думы 
от 28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1  
в результате уменьшения, Р.3.-26 в результате 
увеличения)». 
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XVI. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 
ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД  
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ  
И ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, Р.3.-57 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета была запрошена 
дополнительная информация о документах, 
подтверждающих право пользования земельным участком. 

 
ВЫСТУПИЛА: Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела аппарата 

Думы города 
 

Пояснила, что в представленных документах имеется 
выписка из кадастрового плана земельного участка всего 
кооператива, но масштаб, в котором она выполнена,  
не позволяет с точностью определить входит ли 
рассматриваемый участок в границы кооператива, кроме 
того, представлены документы, что заявитель является 
членом ПСТ «Дорожник» и пользуется земельным участком 
с 2005 года. Представленные документы позволяют сделать 
вывод о правомерности предлагаемых изменений в Правила 
землепользования и застройки. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что в течение последних 15 лет 
Администрация города не занималась территориями дачных  
и садовых кооперативов, что привело к процветанию 
самозахвата земель и принятие таких решений его 
узаконивает.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Перенести рассмотрение вопроса до получения 

дополнительной информации. 
2. Перевести точки, обозначенные на карте, в конкретные 
координаты, вынести их на местность и определить 
фактические границы участка. 
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ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключать вопросы, если имеются малейшие сомнения  

у аппарата Думы города, отрабатывать их в рабочем 
порядке. 

 
РЕШИЛИ: 1. По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города исключить  
из проекта повестки дня 40-го заседания Думы города 
вопрос «О внесении изменений в решение городской Думы  
от 28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1  
в результате уменьшения, Р.3.-57 в результате 
увеличения)». 
2. Администрации города: 
1) при вынесении проектов решений о внесении изменений  
в Правила землепользования и застройки на территории 
города Сургута, готовить необходимый пакет документов; 
2) к июню 2015 года подготовить ответы на вопросы, 
прозвучавшие на депутатских слушаниях (депутата Думы 
города Болотова В.Н.). 

 
XVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД  
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ  
И ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН ИТ.1 В 
РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ, Ж.2.-26 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УВЕЛИЧЕНИЯ) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 

 
Возражений, предложений не поступило. 

 



21 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ 
территориальных зон ИТ.1 в результате уменьшения,  
Ж.2.-26 в результате увеличения)» в представленной 
редакции. 

 
XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД  
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 
ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Ж.2.-3, 
Р.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ ИСКЛЮЧЕНИЯ, ИТ.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ, ЗД.11 В РЕЗУЛЬТАТЕ УВЕЛИЧЕНИЯ  
И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВЫХ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН 
Ж.3.-51, Р.2.-51, ИТ.5) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города по 
городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 

ВЫСТУПИЛ: Усов А.В. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
 
Проинформировал по существу вопроса. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Усов А.В., Леснова О.В. 
 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки на 
территории города Сургута» (изменение границ 
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территориальных зон Ж.2.-3, Р.1 в результате исключения, 
ИТ.1 в результате уменьшения, ЗД.11 в результате 
увеличения и выделения новых территориальных зон  
Ж.3.-51, Р.2.-51, ИТ.5)» в представленной редакции. 

 
XIХ. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ НА 
ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ Р.4 В РЕЗУЛЬТАТЕ 
УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ С) 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД  
«Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ 
территориальной зоны Р.4 в результате уменьшения  
и выделения новой территориальной зоны С)»  
в представленной редакции. 

 
XХ. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1, ИТ.1  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВЫХ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН СЗО-1) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
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Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что состав вопросов, который прозвучал  
на заседании профильного комитета не был раскрыт  
до конца. По факту на земельном участке уже расположен 
снежный полигон и непонятно: куда будет уходить 
растаявший снег и т.д. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Поддержал сомнения депутата Думы города Болотова В.Н. 
Выразил готовность принять решение об исключении данного 
вопроса из проекта повестки дня, но необходимо понимать, 
что делать с действующими полигонами, которые по сути дела 
незаконны.  

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Попросил предоставить схему размещения действующих 
полигонов. 
Выразил мнение о том, что возможно рассмотреть другие 
варианты размещения снежных полигонов. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Перенести рассмотрение вопроса на июнь 2015 года. 
Рассмотреть данную проблему комплексно. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
Отметил что: 
1) вариант размещения снежных полигонов определялся  
как равномерно удалённый от основных точек сбора снежных 
масс; 
2) пока Правила землепользования не будут приведены  
в соответствие генеральному плану, не будет оснований 
проектировать данные объекты. На таких объектах должна 
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быть обеспечена гидроизоляция, фильтрация и сбор воды, 
сжигание мусора; 
3) вся информация по размещению полигонов отражена  
в генеральном плане и размещена на сайте. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Провести рабочую встречу по вопросу размещения снежных 

полигонов при заместителе главы Администрации города 
Шатунове А.А. с участием депутатов Думы города  
и представителей всех заинтересованных сторон. 

 
Возражений не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ:  Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Рабочей группе, которая будет осуществлять мониторинг 
ремонта автомобильных работ в августе – сентябре 2015 года 
провести проверку снежных полигонов по соблюдению 
арендаторами санитарных норм.  
 
Возражений не поступило. 
 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Шатунов А.А., Бруслиновский И.П., Пономарёв В.Г.,  
Фокеев А.А., Усов А.В. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города исключить  
из проекта повестки дня 40-го заседания Думы города 
вопрос «О внесении изменений в решение городской Думы 
от 28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении Правил 
землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, ИТ.1 
в результате уменьшения и выделения новых 
территориальных зон СЗО-1)». 

 
XХI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ 

ГОРОДСКОЙ ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД  
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И 
ЗАСТРОЙКИ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 
(ИЗМЕНЕНИЕ ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1,  
П.2.-5, ИТ.1 В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ 
НОВЫХ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН ПД.2) 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по городскому хозяйству и перспективному развитию города 
20.05.2015. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях рекомендовать 
Думе города на 40-м заседании Думы принять проект решения 
«О внесении изменений в решение городской Думы  
от 28.06.2005 № 475-III ГД «О внесении изменений в решение 
городской Думы от 28.06.2005 № 475-III ГД «Об утверждении 
Правил землепользования и застройки на территории города 
Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, П.2.-5, 
ИТ.1 в результате уменьшения и выделения новых 
территориальных зон ПД.2)» в представленной редакции. 

 
XХII. СЛУШАЛИ: ОБ ОТМЕНЕ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА  

ОТ 23.05.2014 № 508-V ДГ «О ПЕРЕЧНЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ, НАХОДЯЩИХСЯ В МУНИЦИПАЛЬНОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ И ПОДЛЕЖАЩИХ ФОРМИРОВАНИЮ 
ДЛЯ СТРОИТЕЛЬСТВА» 
 
Докладывал Усов А.В. – заместитель директора 
департамента архитектуры и градостроительства 
Администрации города  

 
Проинформировал по существу вопроса. 

 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 40-м заседании 
Думы принять проект решения «Об отмене решения Думы 
города от 23.05.2014 № 508-V ДГ «О перечне земельных 
участков, находящихся в муниципальной собственности  
и подлежащих формированию для строительства»  
в представленной редакции. 
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XХIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О 
ДЕПАРТАМЕНТЕ ОБРАЗОВАНИЯ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 25.05.2015. На проект решения имеются 
замечания аппарата Думы, поступила таблица поправок 
Администрации, в которой учтены замечания. Членами 
комитета было рекомендовано принять проект решения  
с учётом согласованных поправок. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
Думы города от 29.04.2010 № 726-IV ДГ «О Положении  
о департаменте образования Администрации города»  
с учётом согласованных поправок. 

 
XХIV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 25.05.2015. Членами комитета было 
рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменений в решение 
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Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О структуре 
Администрации города» в представленной редакции. 

 
XХV. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ 

ГОРОДА СУРГУТА ЗА 2014 ГОД 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015. 
Членами комитета принято решение рекомендовать принять 
проект решения в представленной редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, каковы последствия того, что на отчёт 
КСП поступили письма структурных подразделений 
Администрации города о том, что некоторые пункты отчёта 
не соответствуют действительности или отсутствует 
информация и т.д. 

 
ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – аудитор Контрольно-счетной палаты города 
 

Пояснил, что отчёт КСП носит сводный характер, где 
обобщаются результаты проведённых контрольных 
мероприятий. Некоторые разночтения возникли из-за того, 
что в отчёте и проектах решений по бюджету города 
применяется разная градация. В настоящее время данный 
вопрос с департаментом финансов Администрации города 
отработан. Представленная информация Администрации 
города на выводы отчёта КСП не повлияла. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, почему возврат денежных средств  
по итогам контрольных мероприятий составил всего 10 млн. 
рублей.  

 
ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – аудитор Контрольно-счетной палаты города 
 

Пояснил, что это связано с улучшением качества работы 
Администрации города, кроме того, не по всем выявленным 
нарушениям следует возврат денежных средств в бюджет. 
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РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «Об отчёте Контрольно-счетной 
палаты города Сургута за 2014 год» в представленной 
редакции. 

 
XХVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.02.2007 № 170-IV ДГ «О КОНТРОЛЬНО-
СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СУРГУТА»  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 19.05.2015.  
К проекту решения поступили дополнения от КСП. Членами 
комитета было рекомендовано принять проект решения  
с учётом поправок КСП. 
 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 

Попросил пояснить, с какой целью выделяется 
дополнительная единица аудитора и создаётся новый отдел. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 

 
Пояснила, что данным проектом решения предлагается 
изменить организационную структуру КСП в связи тем, что 
выделяется специализированный отдел, который будет 
контролировать расходы на ремонтно-строительные работы. 
Все изменения вносятся без увеличения штатного 
расписания за счёт внутренней корректировки. 

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счетной палаты 

города 
 

Пояснила, что новый отдел создаётся в связи  
с приоритетностью и важностью направления, которое  
он будет контролировать. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить вопрос. 
 
ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять проект решения. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Красноярова Н.А., Володина И.И., Пономарёв В.Г., 
Айсин Р.Р. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О внесении изменения в решение 
Думы города от 27.02.2007№ 170-IV ДГ «О Контрольно-
счетной палате города Сургута» с учётом поправок. 

 
XХVII. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 

ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что данный вопрос рассматривался 
на заседании постоянного комитета Думы города  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку 25.05.2015. Членами комитета было 
рекомендовано принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на заседании 

профильного комитета, депутатских слушаниях 
рекомендовать Думе города на 40-м заседании Думы 
принять проект решения «О награждении Благодарственным 
письмом Думы города» в представленной редакции. 

 
XХVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 25.02.2015 № 652-V ДГ «ОБ ОПРЕДЕЛЕНИИ 
ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНОСТИ И ПОРЯДКА РАЗРАБОТКИ 
ДОКУМЕНТОВ СТРАТЕГИЧЕСКОГО ПЛАНИРОВАНИЯ 
И ИХ СОДЕРЖАНИЯ» 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города без замечаний. 

 
Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента по 
экономической политике Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 

 
ВЫСТУПИЛ: Пахотин Д.С. – депутат Думы города 
 

Попросил уточнить сроки разработки плана строительства 
приоритетных объектов. 

 
ВЫСТУПИЛА: Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 
 

Пояснила, что план мероприятий должен быть принят  
в течение пяти месяцев после утверждения стратегии. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Королёва Ю.Г., Пахотин Д.С., Болотов В.Н. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 40-м заседании 
Думы принять проект решения «О внесении изменения  
в решение Думы города от 25.02.2015 № 652-V ДГ  
«Об определении последовательности и порядка разработки 
документов стратегического планирования  
и их содержания» в представленной редакции. 

 
XХIХ. СЛУШАЛИ: ОБ УТВЕРЖДЕНИИ СТРАТЕГИИ СОЦИАЛЬНО-

ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 
НА ПЕРИОД ДО 2030 ГОДА 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что проект решения согласован 
аппаратом Думы города без замечаний. 25.05.2015  
и 26.05.2015 из Администрации города поступили 
дополнительные материалы к проекту решения. 
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Докладывала Королёва Ю.Г. – директор департамента по 
экономической политике Администрации города 

 
Проинформировала по существу вопроса. 
Отметила, что в стратегию включена оценка достигнутых 
целей, векторы получили своё выражения в объёмах 
финансовых ресурсов, все интегральные индексы дополнены 
частными индексами для пояснения их расчёта. 

 
Возражений, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города на 40-м заседании 
Думы принять проект решения «Об утверждении стратегии 
социально-экономического развития муниципального 
образования городской округ город Сургут на период  
до 2030 года» с учётом поправок. 

 
XХХ. СЛУШАЛИ: О РЕЗУЛЬТАТАХ РАБОТЫ ВРЕМЕННОЙ КОМИССИИ 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что на 39-м заседании Думы было 
принято решение о создании временной комиссии  
по вопросу нарушения Положения об этике депутатов Думы 
города Сургута. В соответствии с решением Думы города 
состоялось заседание временной комиссии, по итогам 
работы которой в Думу города представлено 
мотивированное заключение об отсутствии факта нарушения 
Положения об этике депутатов Думы города Сургута. 

 
В обсуждении вопроса принимали участие Бондаренко С.А., 
Красноярова Н.А., Болотов В.Н. 

 
РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях принять к сведению информацию по вопросу  
«О результатах работы временной комиссии». 

 
 
Председатель Думы города                                                          С.А. Бондаренко 
 
 
Секретарь, начальник службы  
по подготовке и оформлению документов                 Л.А. Давиденко 
 
Матвеева И.Г. 
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Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 26.05.2015 

 
От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
3.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный архитектор 
4.  Усов А.В. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 
5.  Чашурина Н.В. – начальник отдела планирования 

экономического анализа и мониторинга 
департамента архитектуры  
и градостроительства 

6.  Валгушкин Ю.В. – начальник отдела формирования земельных 
участков управления формирования 
земельных участков и информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры и 
градостроительства 

7.  Лемке И.К. – ведущий специалист отдела формирования 
земельных участков управления 
формирования земельных участков и 
информационной системы обеспечения 
градостроительной деятельности 
департамента архитектуры  
и градостроительства 

8.  Малиновский М.В. – специалист-эксперт отдела 
информационной системы обеспечения 
градостроительной деятельности 
управления формирования земельных 
участков и информационной системы 
обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры и 
градостроительства 

9.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 
политике 

10.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 
развития департамента по экономической 
политике 

11.  Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента 
имущественных и земельных отношений  

12.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж департамента 
имущественных и земельных отношений 
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13.  Дробяк О.В. – заместитель начальника отдела  
по управлению имуществом, 
муниципальными предприятиями  
и страхованию департамента 
имущественных и земельных отношений 

14.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 
15.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 

16.  Мигда Т.Ю.  – и.о. директора департамента финансов 
17.  Хрусталева Е.А. – начальник управления сводной бюджетной 

росписи и мониторинга исполнения 
бюджета департамента финансов 

18.  Подколзина С.Г.  – заместитель директора департамента 
культуры, молодёжной политики и спорта  

19.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
20.  Пухтеев О.В. – заместитель начальника управления по 

делам гражданской обороны  
и чрезвычайным ситуациям 

21.  Анохин А.С. – начальник управления по 
природопользованию и экологии 

22.  Швидкая Е.А.  – начальник управления информационной 
политики 

23.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчётности – главный бухгалтер 

24.  Собко Е.А. – председатель комитета по опеке  
и попечительству 

25.  Сухарев Д.А. – советник Главы города 
26.  Савенков А.И. – консультант Главы города 
27.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 
От прокуратуры города: 
28.  Обухов Р.В.                      – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счетной палаты города: 
29.  Володина И.И. – Председатель 
30.  Жуков В.И. – аудитор  
От учреждений города: 
31.  Урванцева И.А. – главный врач БУ ХМАО – Югры «ОКД 

«Центр диагностики и сердечно-сосудистой 
хирургии» 

32.  Егубцев С.С. – заместитель главного врача  
по хозяйственным вопросам БУ ХМАО – 
Югры «ОКД «Центр диагностики  
и сердечно-сосудистой хирургии»  

33.  Костюченко К.В. – заместитель главного врача по гражданской 
обороне и мобилизационной работе  
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БУ ХМАО – Югры «Сургутская окружная 
клиническая больница» 

34.  Кондратьев Е.В. – главный инженер БУ ХМАО – Югры 
«Сургутская окружная клиническая 
больница» 

35.  Чагина Р.И. – специалист по связям с общественностью 
БУ ХМАО – Югры «Сургутская окружная 
клиническая больница» 

36.  Симонов В.П.  – заместитель директора ООО 
«Стройзаказчик» 

От аппарата Думы города: 
37.  Ануфриева Е.А. – руководитель  
38.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
39.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

40.  Абашева Е.Н. – консультант отдела по сопровождению 
деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

41.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической 
службы – главный бухгалтер  

42.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-
аналитической службы 

43.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
44.  Агапитова Т.А. – главный специалист юридического отдела 
45.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 
46.  Матвеева И.Г. – ведущий специалист службы по подготовке 

и оформлению документов 
47.  Иванов Е.С. – ведущий специалист службы 

информационных технологий и 
коммуникаций  

48.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 

49.  Султанова В.В. – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения 
деятельности Думы города 

От жителей города: 
50.  Глинских С.Е.   

От СМИ: 
51.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное 

телевидение Югры» 
52.  Ипполитова Е.Е. – редактор газеты «Сургутская трибуна» 
53.  Стрельцов А.С. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
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54. С Сергеева С.А – корреспондент газеты  
«Сургутинтерновости» 

55.  Швец И.С. – фотокорреспондент газеты  
«Сургутинтерновости» 

56.  Зотов С.А. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 
57.  Колотов С.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
58.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
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